

報道機関 各位

垂水市記者発表（令和4年7月15日付）

## ベトナム・ハイズオン省訪問団による 垂水市漁業協同組合の視察

標記の件につきまして、下記のとおり行います。  
取材方お願いいたします。（送付資料2枚）

### ■目的

令和4年7月17日(日)にベトナム・ハイズオン省訪問団による垂水市漁業協同組合の視察が行われます。

### ■内容

#### ・昼食と関係者との意見交換会

- ①日 時 令和4年7月17日(日) 12時50分～14時まで(予定)
- ②場 所 海潟漁港内 味処海の桜勘
- ③内 容 カンパチの輸出について

### ■ベトナム・ハイズオン省訪問団の出席者

- ハイズオン省（省関係者10名、企業3社4名 計14名）
  - ・チェウ・テー・フン（ハイズオン省党副書記・人民委員会委員長）
  - ・チャン・ヴァン・クアン（人民委員会副委員長） ほか
- 駐日ベトナム社会主義共和国大使館（計5名）
  - ・ヴー・ホン・ナム（駐日ベトナム大使） ほか

### ■垂水市の出席者

- 垂水市（計4名）
  - ・尾脇雅弥（垂水市長） ほか
- 垂水市漁業協同組合（計5名）
  - ・岩切隆美（垂水市漁業協同組合組合長） ほか

## ■実績

現在、垂水市漁業協同組合では、ベトナムからの技能実習生として10名在籍しています。(延22名受け入れ実績あり)

また、令和3年より、ベトナムに輸出が始まり、年間約200kgの海の桜勘(カンパチ)を輸出しております。

■問合せ先 水産商工観光課水産係 TEL0994-32-1111 (内線228)